



のぎくたより☆☆

担任: 前田



○今月のねらい

- お話を聞く中でうまぎんやりやさんになって広場で遊びながら心身の発達を促そう!!
- 水あそびやどろんこ遊びをしながらいダイニツクに遊ぼう

〈子どもの姿〉梅雨が明け、キラキラと暑い夏がやって来ましたが、お友達には元気いっぱい遊んでいます。少し動いただけで汗が吹き出し、あやつの牛乳や、遊びの途中でお茶などをよく飲むようになりまして。又、暑い日にはお花さんに水をあげながら、いつの間にか自分達も全身びしょぬれになり、水遊びが始まっています。顔や体にお水がかかると“イヤ〜”と叫び泣いてしまうお友達もいますが、少しづつ慣れて楽しく遊んでいます。

その水遊びからどろんこ広場ができるよベチャベチャ遊びをみんなが楽しみ、汚れることも人ごとのお友達です。その様子は先月よりも体馬鞍を重ねる事によりダイニツクまで増えています。砂、水、どろんこ遊びを思いっきり楽しむことでお友達のパもどかスッキリとモヤモヤやイライラとけ不安定さが、発散されているようです。この一人一人の喜びを意欲へとつなげていき今月は夏の遊びを中心にダイニツクに遊ぶ中で色々な事へ立ち向かい強いバヤ、やる気を引き出し育てていきたいと思ひます。

どうぞお家の方でもお友達の色んな事へ向でのやりたいたいバヤやってみようとする姿をしっかりと認めてあげて頂きたいと思ひます。

★お池あそび(プールあそび)がはじまるよ!!! ★

お友達の大好きはプールの季節がやって来まして。お天気がいい日はプール遊びを楽しんでいます。水着、水泳帽子、普通サイズのタオルをプールバックに入れて毎日お洗濯をし手拭きして下さい。又、体調が悪く暑い日、水いぼやとびひなどの感染する病気の時はプールに入れず登園時や連絡帳でお知らせ下さい。

→ パニツくごしているよ →
 日中はパニツくごしています。
 「おしこ出たよ」と教えてくれたり、出る前に「おしこ行くー」と言ひ、自分からトイレに行くお友達が増えて来まして。まだまだダイニツクが合わず失敗してしまうこともありますが、だんだんと暑くなりパニツが1番気持ちよく過ごせるのでパニツを多めに持たせて下さい。
 保育園でも「出たら教えてね」と声掛けをし教えてくれた時は「すごいね」とたくさんほめてあげ、お友達に自信がついてくると思います。
 ご家庭でもご協力お願いします。